



www.psmeyrin.ch

Meyrin, une chance pour toutes et tous !



Xhevrie OSMANI

Mon engagement pour Meyrin a commencé en 2015 comme conseillère municipale, puis comme députée au Grand Conseil à partir de 2018 où j'ai défendu avec vigueur les intérêts de notre commune, de ses habitantes et de ses habitants. Aujourd'hui, je m'engage à préserver et à renforcer notre qualité de vie en consolidant et en développant les prestations. Dans un contexte de hausse générale du coût de la vie, ma priorité est de soutenir les familles à travers la mise en place de nouvelles prestations comme l'allocation de rentrée scolaire.

Meyrin se caractérise par l'exemplarité du vivre ensemble, avec une population très multiculturelle et un tissu associatif riche contribuant à l'harmonie de notre commune. L'identité meyrinoise se définit aussi par la qualité des prestations fournies. Dans ce sens, mon objectif est de créer plus de places de crèche, d'espaces dédiés aux jeunes et de permettre l'accueil d'un nouvel EMS. La concrétisation de ces projets est essentielle, car ils répondent aux besoins et aux attentes de la population. Ensemble, réalisons ces projets pour répondre à vos attentes et bâtir un avenir meilleur pour toutes et tous à Meyrin.

au Conseil administratif, Liste n°6

VAM

Vivre à Meyrin, journal des socialistes de Meyrin-Cointrin

Meyrin, une chance pour toutes et tous !

Élection du 23 mars
pour le Conseil municipal, Liste n°4
pour le Conseil administratif, Liste n°6

PS

Parti socialiste
Section Meyrin-Cointrin

je m'engage...

Une ville exceptionnelle et unique

Meyrin est une ville exceptionnelle et unique ! Près de 27'000 habitants pour 27'000 emplois! Sur notre territoire, nous avons un aéroport international, nous avons le CERN, le plus grand laboratoire scientifique au monde, qui a attiré 400'000 visiteurs l'année dernière.

Meyrin est une cité multiculturelle offrant à ses habitants un environnement agréable, une multitude d'activités sportives et culturelles.

Dans un monde en perpétuelle mutation et évolution, Meyrin a toujours su s'occuper de ses habitantes et habitants.

Il est évident que pour maintenir un tel cadre de vie tout en faisant face aux nouveaux défis, il faut une force politique qui soit compétente et clairvoyante. Les problèmes ne manquent pas et impactent la vie quotidienne de chaque Meyrinoise et Meyrinois.

Le logement, les places de crèche et d'EMS, l'adaptation des écoles et du parascolaire, les transports publics, la circulation chaotique, les disparités sociales, le pouvoir d'achat qui diminue pour n'en citer que quelques-uns.

Les Socialistes de Meyrin-Cointrin vous proposent une équipe qui, tout comme notre population, est composée de femmes et d'hommes d'une grande diversité dans leurs origines, leurs vécus, leurs situations sociales et professionnelles.

Ce panel de compétences mis au service de Meyrin permettra de contribuer à améliorer notre situation et à affronter les défis futurs.

Nous ne sommes pas des populistes et ne proposons pas des solutions simplistes. Nous nous engageons concrètement en nous mettant simplement à disposition de notre commune. Nous sommes à l'écoute des citoyennes et citoyens et défendons nos convictions socialistes tout en encourageant les débats et la collégialité.

Meyrin a une situation financière saine et forte. Nous veillerons à ce que cette richesse soit répartie équitablement et puisse profiter à chaque Meyrinoise et Meyrinois.

**Et surtout faites valoir votre droit de vote !
Ne laissez pas les autres choisir à votre place !
Meyrin, une chance pour toutes et tous !**

Aldo Orтели & Trésor Kindu, coprésidents

Aldo Orтели, ingénieur
... pour une amélioration des transports publics et pour faciliter la circulation routière à Meyrin

Francisco Sanchez, conseiller municipal
... pour le vivre ensemble à Meyrin, la sécurité, le dialogue et la prévention face aux incivilités

Badia Luthi, présidente de l'Assoc. Action Education
... pour le maintien d'une bonne qualité de vie à Cointrin comme à Meyrin

Marco Fontanini, conseiller municipal
... pour la réinsertion des travailleuses et des travailleurs senior sans emploi

Eric Brocard, conseiller municipal
... à faire avancer les délais des rénovations des écoles et des bâtiments communaux

Fanny Lechenne, directrice de La Barje et juge assesseur TPAE
... pour que chaque famille puisse répondre aux besoins de ses enfants

Teresa Orтели, animatrice à la retraite
... pour un parascolaire plus adapté et plus accessible à toutes les familles

Xhevrie Osmani, députée
... pour la création d'un site intergénérationnel où se rencontrent enfants, jeunes et seniors

Elisa Barona Garces (Dimopoulos), conseillère municipale
... à soutenir la diversité culturelle et construire notre avenir fondé sur le respect mutuel

Hartmut Hillemanns, conseiller municipal
... pour les aînés et des nouvelles structures d'accueil tel qu'un nouvel EMS au cœur de la cité

Hysri Halimi, conseiller municipal
... à la mise en place d'une permanence pour la défense des locataires à Meyrin

Tresor Kindu, conseiller municipal
... à intégrer les personnes en situation de handicap dans le sport et pour leur mobilité

Claudine Murciano-Helfer, conseillère municipale
... pour les jeunes et pour la création de places de crèche à Corzon

Placide Iswala, conseiller municipal
... à augmenter les places d'apprentissage pour nos jeunes à la Commune

Saud Ahmed
... pour l'inclusion des jeunes en leur donnant une voix et un espace pour s'exprimer et innover



www.psmeyrin.ch

Rédacteur responsable : Marco Fontanini, 21 av. Die-Clella, 1217 Meyrin - impression : Imprimerie du Moléson cors SA, Meyrin

BILAN de la législature 2020-2025 du PS Meyrin-Cointrin

Notre législature a débuté en pleine pandémie. Malgré cette situation sanitaire extraordinaire, le PS Meyrin-Cointrin a soutenu l'économie locale, par la création de postes supplémentaires au sein de l'administration, ceci afin de garantir des prestations de qualité à la population.

Nous avons œuvré en faveur de la cohésion sociale, en soutenant le financement de l'abonnement annuel TPG pour les jeunes Meyrinois fréquentant une école hors de Meyrin ; en municipalisant la ludothèque ; en implantant la Manivelle.

Nous avons agi pour la classe moyenne, en soutenant la baisse du centime additionnel après des années de comptes excédentaires.

Pour nos aînés, nous soutenons la construction d'un futur EMS avec des places d'accueil temporaire de répit, pour soulager les proches aidants.

Pour palier le manque de places dans les structures d'accueil, nous avons soutenu des investissements pour construire trois nouvelles crèches pour un total de 180 places.

Nous avons soutenu le projet Cœur de cité, pour construire la nouvelle Mairie et les aménagements extérieurs. Nous avons soutenu la culture, avec la création artistique de proximité.

Nous avons contribué à développer une culture du bâti, étendu l'arborisation du patrimoine végétal communal pour augmenter la surface de canopée pour faire face aux défis du réchauffement climatique. Nous avons promu des pratiques locales d'alimentation saines et durables, protectrices de la biodiversité, qui favorisent les circuits courts, tout en réduisant le gaspillage alimentaire.

Nous avons proposé que les restaurants scolaires offrent une alternative végétarienne lors des repas carnés.

Nous avons soutenu la pratique du « sport pour tous » avec la construction de trois terrains de padel couverts équipés de panneaux photovoltaïques au Centre sportif de Maisonnex. Nous développons et favorisons la mobilité douce avec la Voie verte d'agglomération, dont l'étendue sur Meyrin-Gare et Mandement est prévue de 2026 à 2027.

Nous avons refusé d'intégrer la Compagnie 37 des sapeurs-pompiers volontaires au groupement SIS pour qu'elle continue de s'investir au sein de la Commune au service de proximité des habitantes et habitants.

Nous avons rénové la Maison Vaudagne et aménagé une légumerie dans la Ferme de la Planche pour des légumes de 4^{ème} gamme (fruits et légumes crus prêts à l'emploi).

Finalement, les finances communales sont saines et nous avons maintenu et renforcé les prestations à la population.

Francisco Sanchez

Élection du 23 mars
au Conseil municipal,
Liste n°4



Une alliance pour l'avenir

Xhevrie OSMANI
Damien Baptiste BOCCARD

Ensemble, Xhevrie Osmani (PS) et Damien Baptiste Boccard (Vert.e.s) présentons notre candidature au Conseil administratif pour que Meyrin continue d'être une commune avec une forte cohésion sociale et préservant son environnement.

Meyrin se développe, ce qui nécessite de moderniser et renforcer nos infrastructures et prestations. Nous nous engageons à défendre des projets concrets pour améliorer votre qualité de vie.

- Créer des logements accessibles en soutenant la Fondation Nouveau Meyrin, les coopératives d'habitation et des logements adaptés pour seniors.
- Soutenir les familles par la création de nouvelles crèches et renforcer les structures parascolaires.
- Valoriser le tissu économique local par le soutien aux commerces, artisans et marchés de proximité.
- Renforcer la sécurité et la convivialité avec une présence publique renforcée la nuit.

- Développer des opportunités de formation et d'insertion professionnelle pour les jeunes.
- Favoriser la mobilité douce (voies piétonnes sécurisées et adaptées, pistes cyclables).
- Accélérer la transition énergétique et lutter contre les îlots de chaleur.

Par ailleurs, plusieurs projets d'envergure sont lancés, tels que « Cœur de cité », la rénovation de bâtiments publics (dont les écoles), le réaménagement du secteur Corzon ainsi que de l'avenue de Vaudagne.

Nous mènerons ces projets en concertation avec la population pour garantir un développement harmonieux tout en assurant des finances communales saines.

Notre souhait est de bâtir une commune où chacun.e trouve sa place et où les associations, vecteur d'intégration, se sentent écoutées et soutenues.

C'est dans cet esprit que nous nous présentons pour porter votre voix.

Xhevrie OSMANI et Damien Baptiste BOCCARD
au Conseil administratif

LISTE N°6

Merci pour votre soutien!